

Personalien

Klaus Sturm, Friedrich Munsberg

Befristet für drei Jahre ist Klaus Sturm zum 1. Mai 2007 in den Vorstand der Münchener Hypothekenbank eG, München, bestellt worden. Er ist bisher Vorstandsmitglied der Deutsche Kreditbank AG, Berlin, wo er das Kapitalmarktgeschäft verantwortet.

Neben diesem Ressort wird er in der Münchener Hyp auch für verschiedene interne Bereiche zuständig sein. Der 62-Jährige ersetzt Friedrich Munsberg, der seit 1. Juli 2003 dem Vorstand der Pfandbriefbank angehört und dort die Ressorts Kapitalmarkt und Treasury, Gewerbliches Direktgeschäft (Markt) und Staatskreditgeschäft betreute. Die Trennung erfolge „im gegenseitigen Einvernehmen“, heißt es offiziell.

Peter Knopp

Mit Wirkung spätestens zum 1. Januar 2008 ist Peter Knopp zum neuen Vorstandsmitglied der Westdeutschen Immobilienbank AG (WIB), Mainz, berufen worden. Er verstärkt damit den Vorstand der WIB, dem neben Hubert Beckmann (Vorsitz) auch Claus-Jürgen Cohausz sowie Rainer Spielmann angehören.

Knopp wird die Verantwortung für das Kapitalmarktgeschäft übernehmen. Zu seinem Aufgabengebiet wird insbesondere die weitere Stärkung des Syndizierungs- und Verbriefungsgeschäfts gehören. Der 46-Jährige kommt von der Eurohypo AG, Eschborn, wo er den Bereich Debt Capital Markets leitet.

Günther Kopf, Winfried Freygang

Nach über 13 Jahren bei der Bayerischen Landesbank geht Günther Kopf, Leiter des Bereiches Bilanzen, Steuern und Controlling, zum 1. April 2007 altersbedingt in den Ruhestand.

Nach seiner Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Dresdner Bank AG folgten Studium der Betriebswirtschaftslehre und langjährige Führungsaufgaben bei

der Bayerischen Vereinsbank, bevor Kopf im Jahr 1993 zur Bayern-LB wechselte. Nachfolger von Kopf wird sein bisheriger Stellvertreter Dr. Winfried Freygang.

Jürgen Heite

Nach der mehrheitlichen Übernahme der überwiegend im Immobiliengeschäft tätigen Hamborner AG, Duisburg, im Januar 2007 durch die HSH Real Estate AG, Hamburg, legt Jürgen Heite, bisher in Personalunion als Vorstandsmitglied der Gesellschaft und zugleich Geschäftsführer des bisherigen Hauptaktionärs Thyssen'sche Handelsgesellschaft m.b.H., Mülheim, sein Vorstandsamt mit Wirkung zum 31. März 2007 nieder. Als Nachfolger wurde bereits Dr. Rüdiger Mrotzek (siehe Ausgabe 07-2007) bestellt.

Gottfried Bähr

Professor Dr. Gottfried Bähr, Aufsichtsratsvorsitzender der WGF Westfälische Grundbesitz und Finanzverwaltung AG, Düsseldorf, ist am 20. März 2007 im Alter von 68 Jahren verstorben. Seine Aufgabe übernimmt vorläufig der stellvertretende Aufsichtsratsvorsitzende, Rechtsanwalt Hans-Gerd Bullhorst.

Jens Wüstenbecker, Alexander Pohle

Nach seinem Wechsel vom Vorstand der BCA AG, Bad Homburg, in den Aufsichtsrat des Unternehmens mit Zuständigkeit unter anderem für das Beschwerdemanagement wird Jens Wüstenbecker Mitglied im Fachbeirat der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) und folgt in dieser Funktion Alexander Pohle vom Arbeitgeberverband der finanzdienstleistenden Wirtschaft e.V. nach.

Aufgabe der ehrenamtlich arbeitenden Fachbeiräte ist es, den Präsidenten der Aufsichtsbehörde in seiner Arbeit fachlich zu unterstützen und dabei insbesondere den erforderlichen Know-how-Transfer der verschiedenen Finanzbereiche für die Bewältigung der Aufsichtstätigkeit sicherzustellen.